



# あやめ



with「感謝」「尊敬」

文責：生徒指導主事 櫻本直弘

## 「寒波」に負けるな！スキー教室

数年に一度の「寒波」が襲来するとの報道が日本全国に広がる中、本校2年生のスキー教室（1泊2日）が2月4日（火）～5日（水）長野県の鹿島槍スキー場を舞台に実施されました。

2年生としては、2ヶ月後の修学旅行の取り組みも並行して進めている中でのスキー教室ということで、準備の面で大変だったとは思いますが、大きな怪我もなく無事にスキー教室を終えることができました。

天候は、1日目こそ「穏やかな様子」でしたが、2日目は「曇り空」「冷たい風」「降りしきる雪」に苦しめられました。そんな悪天候にもかかわらず、2年生の皆さんはとても元気に滑走し、充実したスキー教室になったと思います。

持ち物について、宿舎での過ごし方についてなど、やや課題が残った部分もありますが、それらも含めて2ヶ月後の修学旅行に活かして欲しいと思います。





## 「寒波」に負けるな！スキー教室 part2

まだまだ「寒波」の続く2月6日（木）、今度は1年生がスキー教室に出かけました。1年生のスキー教室は「県内の日帰り」ということで、北杜市にあるサンメドウズ清里スキー場で実施されました。生徒の中には、このスキー教室で初めてスキー板を履く生徒もいました。冬の代表的なスポーツへのチャレンジでしたが、天候にも恵まれ（寒さは格別だったようですが）、気持ちよく各自が白銀にシュプールを描いていました。

日常の学校生活を離れて自然の中で仲間と一緒に過ごした時間は、生徒たちにとってかけがえのない時間であり、それは「充実感」となって次につながっていくことでしょう。1年生にとって**来年の泊を伴うスキー教室がさらに充実したものになれば**と願っています。

